

## Science Academy 2018 – einfach super!

In diesem Jahr hatte ich das Glück, in den großen Ferien zwei Wochen an der Science Academy Adelsheim teilnehmen zu dürfen. Dort belegte ich den Kurs Fotografie, wo wir uns damit beschäftigten, wie eine Spiegelreflexkamera aufgebaut ist, wie man qualitativ hochwertige Fotos schießt und wie diese auf dem Computer codiert, gespeichert und nachbearbeitet werden können. Zudem befassten wir uns mit der analogen Fotografie und hatten die Möglichkeit, in einer Dunkelkammer selbst Filme und Fotos zu entwickeln. In zahlreichen Fotoprojekten durften wir das Gelernte dann mit professioneller Ausrüstung praktisch umsetzen.

Neben der Kursarbeit gab es täglich auch kursübergreifende Angebote, bei denen wir zusammen musizierten, backten, Theater spielten... Auf jeden Fall waren es zwei unvergessliche Wochen in denen ich viel gelernt habe, jede Menge Spaß hatte und tolle Menschen kennen lernen durfte.



Melanie Haag, Kl. 9b